

El bus marchamalero.

El alcalde de esta localidad alcarreña ha optado por guardar silencio sobre el diseño del mapa de autobuses que la une con Guadalajara. Dice que sus declaraciones y las respuestas por parte del edil de Transportes de la capital alcarreña están causando mucho nerviosismo entre sus vecinos, así que prefiere callar antes que lamentar. Eso sí, ha reconocido que las negociaciones avanzan y que tiene la oferta de dos empresas de transporte dispuestas a ofrecer este servicio por un precio más económico que el actual.

Plaga de gripe. A pesar del cálido invierno las típicas enfermedades de esta época han hecho mella en la clase política alcarreña. El alcalde Antonio Román sufrió la gripe en vísperas de la llegada de

CON LETRA PEQUEÑA

Políticos enfermos, despistados y apartados

los Reyes Magos; la afonía de la portavoz socialista, Magdalena Valerio, ha empeorado con el frío; y el alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, también ha estado convaleciente en la víspera a la elección de delegados al Congreso del PSOE.

El despiste de Aguirre

(I). No tuvo su mejor mañana la presidenta madrileña en su visita al Caserío del Henares de San Fernando. Así, Aguirre le comentó a los dueños de los huertos ecológicos, alquilados por la Comunidad de Madrid, que seguro que disfrutarían allí de muchas barbacoas. "No. Está prohibido por la Comunidad",

le respondieron ellos. Un responsable del lugar le explicó a la 'líderesa' que por normativa regional no se pueden hacer fogatas en parques y montes. "Pero si esto no es monte", replicó Aguirre.

El despiste de Aguirre

(y II). La presidenta y también la consejera de Medio Ambiente confundieron una calabaza con una coliflor. Una y otra insistían en que las que ellas habían visto no eran como la que los hortelanos les regalaron en una cesta con otras verduras y hortalizas.

Universidad de Torrejón.

Uno de los empeños

del regidor torrejonero es que la Universidad de Alcalá aterrice en su municipio. Y el hospital le está ayudando en este propósito. Así, ha tomado parte en algunas de las reuniones que la dirección del centro ha mantenido con la UAH para negociar la llegada de estudiantes de Medicina de pregrado antes de que acabe el año.

Fuera partidos.

El pacto por el empleo de Torrejón no contará con la oposición. La patronal Unicem se quejó de su presencia, prevista inicialmente, pues estima que no favorece la materialización de acuerdos. Como solución intermedia se ha convenido que todos los partidos, PP, PSOE e IU, mantengan reuniones aparte y hagan llegar sus acuerdos al gobierno municipal para que a éste a su vez los traslade al pacto.

EL ASCENSOR



Mucho espectáculo

Teatro Buero Vallejo Pitingo, Diego El Cigala, Natalia Millán o Pepe Viyuela son solo algunos de los nombres propios que pisarán las tablas del Teatro Auditorio Buero Vallejo de Guadalajara en estas primeras semanas del año. Una cartelera de lujo.



Diversión solidaria

Mayores de Coslada Las actividades navideñas de ocio para los mayores han supuesto un doble éxito. Por un lado, han participado cerca de 900 vecinos. Y por otro, se han reunido más de 600 kilos de alimentos, pues muchas de las citas tenían fines solidarios.



Subida cómoda

Pago del IBI en Guada La posibilidad que ofrece el ayuntamiento de Guadalajara de fraccionar el pago del IBI tiene una doble lectura: de una parte, se agradece la comodidad que se ofrece para hacer el desembolso; de otra, la subida del tramo municipal y la nacional encarecerá el recibo en más de un 20%.



Mal comienzo

Derrota del Guadalajara El equipo violeta ha comenzado con mal pie el año. 2-4 perdió en casa ante el Elche. Que cayera ante el líder de la categoría no es coartada. El Deportivo ha demostrado de sobra en lo que va de liga que puede rendir más y mejor.



Tragedia y caos

Cortado el Cercanías El tráfico del Cercanías quedó interrumpido el miércoles a mediodía entre el apeadero de la Universidad de Alcalá y Guadalajara, atrapando a centenares de pasajeros a consecuencia de un hecho trágico: un hombre se quitó la vida arrojándose a las vías en Meco.

LA VIÑETA DE Nani



TELEGRAMAS



FERNANDO ESCUDERO

Twitter: @feescudero

1. Como Penélope.

La presidenta de Madrid, Esperanza Aguirre, sigue

tejiendo la madeja de su *aparatchik* de la Casa de Correos. Está esperando que Rajoy acabe de perpetrar el 'siete' que la ha hecho llevándose a Antonio Beteta y a otra decena de cargos de la Comunidad de Madrid. La semana próxima habrá un nuevo Ejecutivo. **2. ¿Sheriff o 'Sheriffa'?** Las intrigas palaciegas también giran en torno al misterio sobre quién sustituirá a la socialista Dolores Carrión al frente de la Delegación del Gobierno en Madrid. ¿Acaso seré yo? Se dicen y se tuitean algunos para sí mismos, mientras ya están sonando algunos nombres como el del consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty, o la alcaldesa de Pozuelo, Paloma Adrados. **3. Tomás no se moja aún.** A poco

menos de un mes del XXXVIII Congreso Federal del PSOE, el líder de los socialistas madrileños, Tomás Gómez, evita pronunciarse ante la pregunta del momento, ¿Chacón o Rubalcaba? Afirma que es el momento de las ideas, no de los nombres. Descontando que es difícil que perdona a Rubalcaba las presiones que le hizo para que desistiera de sus primarias contra Trinidad Jiménez, el no pronunciamiento en favor de la catalana da qué pensar: ¿Espera algún elefante blanco? ¿Quizás por la A-42? **4. Lágrimas palaciegas.** Las revistas del *cuore* se hacen eco de la tristeza de Doña Sofía por la imputación de su yerno, Iñaki Urdangarín. **5. A la caza de RTVE.** El cargo de director de la tele pública es muy apetitoso. Las quinielas se van enriqueciendo con algunas postulaciones que proceden de los medios que más han jaleado a Rajoy durante los últimos cuatro años. ¿Para quién el botín?